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ATA DE REUNIÃO CONSELHO MUNIGIPAL DE

ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO FUNDO DE

MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BASICA E

DE vALoRrzAÇÃo oos pRoFrssroNArs DA EDUcnÇÃo- FUNDEB

DO TVIUI.IICíPIO DE ANGATUBA/SP, PARA PRESTAÇÃO DE

CONTAS DO 1O TRIMESTRE DO ANO DÊ 2022.

Aos dois dias do mês de maio de dois mil e vinte e dois, às oito horas e
trinta minutos, nas dependências da Escola l/aria Salete Basile Sales,
localizada à Rua das Orquídeas, 484, jardim Elisa Volpi, CEP
18240.000, realizou-se a Reunião para prestação de contas do 10

trimestre de 2022 do Conselho [\4unicipal de Acompanhamento e
Controle Social do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da
Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da Educação-
CACS-FUNDEB do l/unicípio de Angatuba/SP. A presidente Luciana
inicia agradecendo a colaboração dos presentes, em seguida já expõe o
valor apurado através do calculo feito com base nas folhas
disponibilizadas pelo setor de finanças da Prefeitura. Explica que
incluindo até os juros, o total de repasse foi: R$ 6.068.340,51 dois quais
R$ 760.569,87 era sobra permitida de 10o/o sendo que R$ 553.391,90
foram agregados para complementar a folha de pagamento. Foram
gastos exclusivamente com pagamento de professores, o total de R$
4.758.015,79. Logo após a exposição desses valores surgem outros
assuntos pertinentes à reunião como, a adesão do PDV (Programa de
Demissão Voluntária), alguns professores demonstraram interesse,
discute-se se é uma opção vantajosa ou não. Voltando novamente a
análise constatou-se que o gasto com pagamento de professores foi de
74% do total do repasse. Professora Claudia que é vice presidente,
comenta que o gasto com professor eventual é muito alto e questiona se
não há uma maneira de diminuir as faltas dos professores efetivos.
Durante a conversa também surgiram outros assuntos, como cesta
básica e outros benefícios que os professores já tem. Luciana retomou a
prestação de contas e explica que de 100% do recurso do FUNDEB,
ainda há um saldo de R$ 1.553.133,84. Neste momento ela aproveita
para dar a notícia que os professores irão receber a gratificação por
mérito, como é previsto no Plano de Carreira do tMagistério, no próximo
dia 04 de maio. Em seguida tiramos algumas dúvidas relacionadas ao
setor jurídico, aproveitando a presença da Sra. Graziela. Encerrando a

reunião a Presidente Luciana entrega a todos uma cópia da prestação
de contas para que possa Ser divulgado nas escolas, em seguida
agradece novamente a presença e encerra a reunião. Não havendo
mais nada a tratar foram encerrados os trabalhos e eu Simone
Aparecida Galvão Climeni, secretário designado, lavrei a presente ata,
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que depois de lida e achada confo foi assinada por todos os
presentes. Angatuba, dois de maio e vinte e dois

Claudia Regina Vieira

Graziela Paola R. Blezins N. de Ca

Greisielle Catarina de ]oledo Ribei
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Wilson Rodrigo Matos
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